

Fecha: 10-06-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Llamam a la unidad para el desarrollo de Arica y Parinacota

Pág. : 3

Cm2: 185,7

VPE: \$ 302.079

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

UN APOYO TRANSVERSAL TUVO EL PLAN HASTA SU PARTIDA.

Llamam a la unidad para el desarrollo de Arica y Parinacota

En el contexto de la conformación de la Comisión Asesora Presidencial "Arica 100", distintas voces regionales han hecho un llamado a transformar el simbolismo de esta instancia en acciones concretas que beneficien a la comunidad. El diputado Vlado Mirosevic expresó que "lo que buscamos los ariqueños es un amor correspondido con Chile". Señaló que "la mejor forma de conmemorar los 100 años de Arica como parte de Chile es con obras reales. Lo que esperamos es una hoja de ruta clara, con metas que trasciendan al gobierno de turno, para que estos compromisos se cumplan sí o sí. Esa será la verdadera celebración para los ariqueños".

Por su parte, el diputado Luis Malla Valenzuela, también referente local, hizo un llamado enfático a la unidad y al trabajo conjunto: "Tenemos una oportunidad única para sacar adelante a Arica, con obras de infraestructura mayor que realmente impulsen el desarrollo que tanto necesitamos. Por eso hago un llamado a todas las autoridades de la región: dejemos nuestras diferencias de lado. Son legítimas, claro, pero hoy es momento de poner por delante a nuestra gente. Dejemos atrás los partidos, las ideologías, los personalismos, y trabajemos unidos por el bienestar común. Rememos, de una vez por todas, hacia el mismo lado. Las mezquindades políticas no ayudan a hacer crecer la región. Es hora de actuar con grandeza por Arica".

El diputado Vlado Mirosevic expresó que "lo que buscamos los ariqueños es un amor correspondido con Chile". Señaló que "la mejor forma de conmemorar los 100 años de Arica como parte de Chile es con obras reales. Lo que esperamos es una hoja de ruta clara, con metas que trasciendan al gobierno de turno, para que estos compromisos se cumplan sí o sí. Esa será la verdadera celebración para los ariqueños".

Por su parte, el diputado Luis Malla Valenzuela, también referente local, hizo un llamado enfático a la unidad y al trabajo conjunto: "Tenemos una oportunidad única para sacar adelante a Arica, con obras de infraestructura mayor que realmente impulsen el desarrollo que tanto necesitamos. Por eso hago un llamado a todas las autoridades de la región: dejemos nuestras diferencias de lado. Son legítimas, claro, pero hoy es momento de poner por delante a nuestra gente. Dejemos atrás los partidos, las ideologías, los personalismos, y trabajemos unidos por el bienestar común. Rememos, de una vez por todas, hacia el mismo lado. Las mezquindades políticas no ayudan a hacer crecer la región. Es hora de actuar con grandeza por Arica".